

Burj Khalifa

von Jaden

Der Burj Khalifa ist zurzeit das höchste Gebäude der Welt. Er ist 829,9 Meter hoch und steht in Dubai, der größten Stadt der Vereinigten Arabischen Emirate.

Der Burj Khalifa hat 189 Stockwerke und ist fünfmal so hoch wie der Kölner Dom. Er bricht sämtliche Rekorde, denn er ist nicht nur das höchste, sondern auch das höchste freistehende Bauwerk der Welt. Außerdem gilt er als das Gebäude mit der höchsten genutzten Etage, mit dem höchsten Dach und mit der höchsten Aussichtsplattform.

Die Bauarbeiten für den Wolkenkratzer begannen im Februar 2004. Allein das Fundament ist mit 7000 m² so groß wie ein Fußballfeld. Die Bauarbeiten erfolgten Tag und Nacht. Am 4. Januar 2010 wurde der Burj Khalifa eingeweiht. Täglich besuchen ca. 4.000 Menschen seine Aussichtsplattform und lassen sich mit einem der Aufzüge in 55 Sekunden in die 124. Etage befördern. Wer noch höher hinaus will, kann mit einem weiteren Aufzug in die 148. Etage fahren und den Ausblick sowie die Wasserspiele genießen.



Foto: Gero Kura